

Einblicke in die Produktion des Opel-Corsa-Kalenders 2015

Anfang September wurden im Studio L'Olivier im Pariser Vorort Malakoff sieben Opel Corsa in unterschiedlichen Farben für eine Fotoproduktionen bereitgestellt. Karl Lagerfeld fotografiert den neuen Kleinwagen, zusammen mit seiner Birma-Katze Choupette für den Opel-Fotokalender 2015. Anlass des Shootings ist die Einführung des neuen Opel Corsa. Die Bilder aus Paris bilden den Opel-Corsa-Fotokalender 2015, fotografiert und illustriert von Karl Lagerfeld, und werden auch Anfang 2015 im Rahmen einer Ausstellung zu sehen sein. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Produktion des Opel Corsa-Kalenders mit Karl Lagerfeld.



Produktion des Opel Corsa-Kalenders mit Karl Lagerfeld.



Produktion des Opel Corsa-Kalenders mit Karl Lagerfeld.



Produktion des Opel Corsa-Kalenders mit Karl Lagerfeld.



Produktion des Opel Corsa-Kalenders mit Karl Lagerfeld.



Produktion des Opel Corsa-Kalenders mit Karl Lagerfeld.
